



BELLEZAS DE INGLATERRA Y ESCOCIA

Londres, York, Edimburgo, St. Andrews, Lago Ness y Glasgow

Esta tierra verde, crisol de un imperio, es un lugar excéntrico, extraordinario y fascinante. Visitarás las ciudades más icónicas de Gran Bretaña, y podrás disfrutar de los magníficos paisajes de Escocia.



Día 1 Ciudad de origen - Londres

Vuelo desde tu ciudad de origen. Llegada a la capital inglesa. Traslado al hotel. Resto del día libre. Londres es una ciudad vibrante y multicultural con una rica historia que se remonta a más de 2.000 años. Fundada por los romanos como Londinium, hoy es un importante centro financiero y cultural. La ciudad alberga emblemáticos lugares como el Big Ben, el Palacio de Buckingham y la Torre de Londres, donde se guardan las Joyas de la Corona. Londres también es famosa por sus museos, como el Museo Británico y la Galería Nacional, que ofrecen entrada gratuita. Además, cuenta con una variada oferta gastronómica y una vida nocturna animada. Los parques, como Hyde Park y Regent's Park, ofrecen un respiro en medio del bullicio urbano. Con su sistema de transporte público, incluyendo el famoso metro, es fácil explorar sus diversos barrios, cada uno con su propio carácter. Sin duda, Londres es una ciudad que combina tradición y modernidad de manera única. Alojamiento.

Día 2 Londres

Desayuno en el hotel. Encuentro a las 08:45 h en la recepción del hotel con el guía. Por la mañana realizaremos una visita panorámica de la ciudad, empezando por el 'West End' de Londres, veremos el Hyde Park, las plazas de Piccadilly

Circus y Trafalgar Square, zonas residenciales y comerciales, el barrio de Westminster, pasando por el N° 10 Downing Street, residencia del Primer Ministro, la plaza del Parlamento con la espectacular Abadía de Westminster y el Palacio de Westminster donde se encuentra el famoso 'Big Ben', el monumento más conocido de la ciudad. El tour termina en Covent Garden. Tarde libre para disfrutar de la ciudad. Podrá visitar el Museo Británico uno de los museos más importantes y visitados del mundo. Sus colecciones abarcan campos diversos del saber humano, como la historia, la arqueología, la etnografía y el arte. Alojamiento.

Día 3 Londres - Stamford - York

Desayuno en el hotel. Hoy viajaremos en dirección norte, donde pararemos en la pequeña ciudad medieval de Stamford, que fue muy importante comercialmente gracias a su posición estratégica. Aquí tendremos tiempo libre para pasear por sus calles. Continuaremos nuestro tour hacia la ciudad de York, donde visitaremos su casco antiguo, famoso por sus edificios medievales y su espléndida catedral, la mayor del norte de Europa. Alojamiento en York.

Día 4 York - Castillo de Alnwick - Edimburgo

Desayuno en el hotel. Salida hacia el majestuoso castillo de Alnwick. Visitaremos este es-

pectacular edificio que tiene casi 1000 años de historia y que recientemente ha sido escenario de famosas escenas de las películas de Harry Potter y la serie Downton Abbey. Después de esta visita nos dirigiremos a Edimburgo. Edimburgo, la capital de Escocia, es una ciudad rica en historia y cultura. Situada en la costa este del país, es famosa por su impresionante arquitectura, que incluye el majestuoso Castillo de Edimburgo, que se alza sobre la ciudad desde la cima de Castle Rock. La ciudad está dividida en dos partes principales: la Ciudad Vieja, con sus calles empedradas y edificios medievales, y la Ciudad Nueva, que destaca por su diseño georgiano. Edimburgo es también conocida por su vibrante escena cultural. Cada agosto, alberga el Festival Internacional de Edimburgo, uno de los festivales de arte más grandes del mundo, que atrae a artistas y visitantes de todos los rincones del planeta. Además, la ciudad cuenta con numerosos museos, galerías y teatros, como el Museo Nacional de Escocia y el Teatro de Edimburgo. La gastronomía local es otro atractivo, con platos tradicionales como el haggis y una variedad de whiskies escoceses. Los espacios verdes, como el Parque Holyrood y los Jardines de Princes Street, ofrecen un respiro en medio del bullicio urbano. En resumen, Edimburgo es una ciudad que combina historia, cultura y

belleza natural, convirtiéndola en un destino imperdible. Alojamiento en Edimburgo.

Día 5 Edimburgo

Desayuno en el hotel. Por la mañana haremos una visita de esta ilustre ciudad escocesa, veremos la famosa calle nombrada "Royal Mile", conocida como la calle más relevante de Edimburgo ya que conecta el Castillo de Edimburgo (entrada incluida) y el Palacio de Holyrood, residencia oficial de la reina en Escocia. Tarde libre por pasear en el casco antiguo y disfrutar de la atmósfera de esta encantadora ciudad. El casco antiguo es un confuso laberinto de edificios históricos lleno de callejas, escaleras, criptas y angostos callejones que arrancan en la serpenteante garganta de la Royal Mile. Sus viviendas restauradas de los ss. XVI y XVII albergan una próspera comunidad en el centro de la urbe, con museos, bares, tiendas y restaurantes. Alojamiento en el hotel.

Día 6 Edimburgo - St. Andrews - Tierras Altas (Media pensión)

Desayuno en el hotel. Por la mañana partiremos hacia el norte de Escocia. Después de cruzar el espectacular puente de Forth Bridge pararemos en el precioso pueblo de Falkland, utilizado como la Inverness del siglo XVIII para rodar la famosa serie Outlander. Visita

de una destilería de Whisky con degustación. Continuaremos hacia St. Andrews, encantador pueblo medieval famoso por ser la cuna del Golf y tener la universidad más antigua del país. Después, seguiremos la ruta en dirección a Pitlochry para finalmente continuar hacia el hotel en las Tierras Altas. Cena y alojamiento.

Día 7 Tierras Altas - Lago Ness - Glasgow (Media pensión)

Desayuno en el hotel. Iniciamos el día visitando el Lago Ness, el más famoso de Escocia por la leyenda que cuenta que allí vive el monstruo "Nessie". Efectuaremos un paseo en barco por el lago del cual se podrán admirar los majestuosos paisajes de las tierras altas y las imponentes ruinas del Castillo de Urquhart. Después continuaremos por Fort Augustus hasta llegar a Fort William donde tendremos tiempo libre para comer y disfrutar del lugar. Proseguiremos hacia Glasgow donde haremos una visita panorámica de la ciudad. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 8 Glasgow - Ciudad de origen

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen. Visita

8 ☀ / 7 ☽

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación de la huella de CO2 de los vuelos.
- Traslado aeropuerto-hotel en Londres.
- Traslado hotel-aeropuerto en Glasgow.
- Transporte en autocar del día 2 hasta el día 7.
- Circuito en grupo regular con guía de habla castellana desde el día 2 al 7.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen de alojamiento y desayuno.
- 2 cenas en hotel (bebidas no incluidas) según programa.
- Entradas al Castillo de Alnwick; Castillo de Edimburgo; paseo en barco en Lago Ness y destilería de whisky con degustación.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Castillo de Alnwick.
- Castillo de Edimburgo.
- Paseo en barco en Lago Ness.
- Destilería de whisky con degustación.

SALIDAS 2026

Mayo	10,24,31
Junio	7,14,21
Julio	5,19
Agosto	9,23
Septiembre	6,13,20,27
Octubre	4

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. U (4*)	
• Londres	Thistle Marble Arch
• York	Radisson York
• Edimburgo	VOCO Royal Terrace
• Glasgow	Clayton Glasgow
Cat. U (3*)	
• Tierras Altas	Craiglynne Hotel

A TENER EN CUENTA

Los traslados de salida incluido al aeropuerto de Glasgow Internacional. Consultar suplemento otros aeropuertos.